



BULGARIE

Restaurant Pisanov

www.pisanov.com

Situé au coeur de Paris, Pisanov est une véritable vitrine de la culture gastronomique bulgare. Côté restaurant, c'est l'endroit idéal pour s'attabler autour d'une salade de poulpe, d'un excellent tzatziki, de poivrons grillés ou encore du célèbre yaourt bulgare à la confiture de myrtilles. Également traiteur et épicerie fine, Pisanov permet de découvrir ou de retrouver les charcuteries, la crèmerie, la biscuiterie et les meilleures boissons bulgares, en plus des très nombreux produits autour de la rose.

Located in the heart of Paris, Pisanov is a true showcase of Bulgarian gastronomic culture. As for the restaurant, it is the ideal place to sit down to an octopus salad, an excellent tzatziki, grilled peppers or the famous Bulgarian yogurt with blueberry jam. Pisanov is also a delicatessen and caterer, where you can discover or rediscover the best Bulgarian delicatessen, creamery, cookie factory and drinks, in addition to the many products related to the rose.

